



**NUEVO PRESIDENTE.** Taipei, mayo 21. El nuevo Presidente de la República de China, Chiang Ching-Kuo durante su discurso inaugural, pronunciado en Taipei. Sobre Ching-Kuo un enorme retrato del fundador de la República de China Sun Yat-Sen.

## Arrestan a Otros Miembros de Brigadas Rojas en Roma

ROMA, mayo 21 (UPI).—La policía interrogó hoy en una cárcel de máxima seguridad a un importante sospechoso de la muerte del ex-Primer Ministro Aldo Moro, y lanzó una vasta búsqueda del jefe y tesoro de las Brigadas Rojas, de Roma. También expresó dudas sobre la autenticidad de un comunicado atribuido a la banda y

enviado ayer a un diario romano. El sospechoso es Enrico Triaca, uno de los 10 supuestos terroristas arrestados por la policía en dos escondites de las Brigadas el miércoles y jueves. Los investigadores aseguraron que el interrogatorio de Triaca se lleva a cabo con tantas precauciones

—Favor pase a la Pág. 29.

## E.U. Protesta por Espionaje de Funcionarios Soviéticos

WASHINGTON, mayo 21 (UPI). Estados Unidos protestó por la denunciada actividad de espionaje de tres ciudadanos soviéticos y pidió que uno de ellos, que ejerce un cargo diplomático en las Naciones Unidas (ONU), sea enviado a su país, informó hoy el Departamento de Estado.

Los otros dos miembros no diplomáticos, del Secretariado de la ONU, están detenidas en la

ciudad de Nueva York, bajo fuertes fianzas de dos millones de dólares.

Agentes del FBI arrestaron el sábado a los tres en una ruta de Nueva Jersey, donde un oficial de la armada estadounidense, actuando como doble agente, les dejó caer un rollo de película contenida en una lata de jugo de

Favor pase a la Pág. 19.

## Fuerzas Armadas se Mantienen Unidas en Rep. Dominicana

SANTO DOMINGO, República Dominicana, mayo 21 (AP). Treinta y seis Generales de las Fuerzas Armadas dominicanas se reunieron ayer en el Ministerio castrense, en una acción calificada por observadores políticos como una demostración de que no existen problemas entre el Alto Mando castrense del país, como se ha especulado en los últimos días.

Al mismo tiempo el Secretario General del Partido Revolucionario Dominicano (PRD), José Francisco Peña Gómez, reapareció tras cuatro

días y dijo que la situación nacional está casi normalizada, ya después de la crisis electoral de la semana pasada.

Añadió que espera, al igual que la alta dirigencia de su Partido, que el Presidente Joaquín Balaguer entregue el poder pacífica y normalmente como lo demanda la Constitución.

Asimismo, Peña Gómez dijo que hay "grupos aislados" de las Fuerzas Armadas que pueden intentar interrumpir la toma de posesión del "Presidente Electo".

—Favor pase a la Pág. 64.

# Invasores de Zaire Huyen Ante Tropas Francesas

KINSHASA, mayo 21 (UPI) Los paracaidistas de la legión extranjera francesa ponen fin hoy a los 10 días de ocupación rebelde en la ciudad de Kolwezi, dispersando los últimos focos de resistencia, informaron oficiales del cuerpo.

Los legionarios atacaron anoche una fábrica metalúrgica, donde se habían atrincherado unos 200 re-

beldes.

En París, el Ministerio de Defensa de Francia anunció que en la operación de cuatro días para salvar las vidas de unos 2.500 blancos de Kolwezi murieron dos legionarios.

"Unos pocos soldados resultaron levemente heridos y un pequeño número ha desaparecido", señaló el Ministerio, agregando que se mató a 250 rebeldes.

Oficiales franceses y belgas estimaron que 150 blancos fueron

muerdos por los rebeldes que, en su retirada, se llevaron unos 60 como rehenes.

En una casa fueron encontrados 34 cadáveres aplastados y un refugiado dijo que otros 25 aparecieron en el interior de otra vivienda.

Los paracaidistas estaban buscando las casas en busca de sobrevivientes blancos, dijeron oficiales.

En una entrevista con la Agencia

—Favor pase a la Pág. 29.

## Creciente Armamentismo Mundial Discutirá ONU

NACIONES UNIDAS, mayo 21 (UPI). Los líderes de 18 naciones y más de 40 Ministros de Relaciones Exteriores se reúnen esta semana en las Naciones Unidas, en busca de una fórmula para lograr que el mundo deje de gastar un millón de dólares por minuto en armamentos.

La cita es en la sesión especial de la Asamblea General de la ONU, que comienza el martes y concluirá el 28 de junio, cuando el mundo todavía estará gastando 500.000 millones de dólares anuales en equipos para la guerra.

El Sub-Jefe de la Delegación estadounidense a la ONU, James F. Leonard, no es muy optimista sobre las posibilidades de que las 149 naciones encuentren la manera de hacer realidad el viejo sueño de convertir las espadas en arados.

"Una conferencia de desarme de este tipo no negocia tratados. Honestamente no se si lograremos un consenso", dijo a los periodistas.

La sesión ha quedado algo opacada por la aparente correlación del acto principal:

—Favor pase a la Pág. 27.

## No se Rebajarán las Tarifas Eléctricas en Guatemala

GUATEMALA, 21 mayo. (ACAN-EFE). El aumento del 27 por ciento a las tareas de energía eléctrica en Guatemala no se rebajará ni siquiera cuando entre a operar la planta del río "Chixoy", pues para entonces la misma será insuficiente para atender la demanda creciente de electricidad.

Así lo declaró hoy domingo aquí Ricardo Barrios Peña, Presidente del Instituto Nacional de Electrificación (INDE).

El máximo funcionario del "INDE", en declaraciones a la prensa local manifestó que, según estudios realizados por especialistas de la institución, para el año 1986, "la planta de Chixoy no podrá abastecer la demanda y si no se adoptan desde ahora las medidas, Guatemala entera quedará

—Favor pase a la Pág. 64.

## Ataque Terrorista Contra Avión Israelí en París

PARIS, mayo 21 (UPI). Un grupo anteriormente desconocido que se autodenomina "Hijos del sur del Líbano" en declaraciones emitidas en París y Beirut, asumió hoy la responsabilidad del ataque terrorista llevado a cabo ayer contra los pasajeros de un avión israelí de la línea comercial El Al, en el Aeropuerto Internacional de Orly.

La declaración dijo que los tres terroristas que participaron en el ataque y que fueron muertos por personal de seguridad, planeaban matar a un grupo de funcionarios israelíes, que esperaban ver subir al avión.

Añadió que el ataque es "la primera de una serie de represalias" por la incursión

israelí en el sur del Líbano de hace dos meses. La declaración expresó también que los terroristas eligieron a Francia para su ataque como protesta contra la política colonial francesa del pasado, y como advertencia contra el resurgimiento de esa política.

La policía identificó hoy a los tres terroristas como Khatar y Ben Mustapha nacidos en Túnez, y Mahmoud, en Kuwait, pero advirtió que estos podrían ser unos seudónimos. Todos son jóvenes y se supone que tienen algo más de 20 años.

Las autoridades manifestaron que los terroristas tenían pasajes para Túnez, por lo que pudieron pasar por el puesto de control y

—Favor pase a la Pág. 66.



**BRIGADA ANTI-TERRORISTA.** París, mayo 21. Agentes especiales antiterroristas llegan con un perro policía a la terminal del aeropuerto de Orly, a raíz de un ataque contra los pasajeros de un avión israelí. Los tres terroristas fueron muertos y por lo menos cinco personas resultaron heridas.